



太陽っ子

かしこく
やさしく
たくましく

第6号

令和4年7月20日

大野小学校

文責 上原

楽しい夏休み!

いよいよ子どもたちが楽しみにしている「夏休み」が近づきました。

本年度は、七月二十二日（金）～八月二十八日（日）



までの三十八日間の休みとなります。夏休みには、子どもたちが楽しみにしている計画もあると思います。ただ、新型コロナウイルスが感染してもまだ余談を許さない状況です。感染防止に十分配慮しながら、夏休みを楽しく過ごし、思い出を作ることができるよう、「規則正しい生活」「健康と安全」「計画的な学習」の三点に特に注意して充実した毎日を過ごしてください。

夏休み明けに、ひとまわりたくましくなっただ子どもたちと会つのを楽しみにしています。



ご参観ありがとうございました

ございました

七月一日（金）に実施しました「授業参観・学級懇談会」には、お忙しい中たくさんの方の皆様に出席いただきありがとうございました。

五時間目の授業参観では、授業の様子を参観していただきました。お子さんの学習の様子はいかがだったでしょうか。ただ、教室のエアコンが不具合を起こし、暑い中での参観となってしまい、大変ご迷惑をおかけしました。



学級懇談会では、前期前半の学習や生活の様子、夏休みのくらし等についてお知らせし、保護者の皆様との懇談を行いました。今後も保護者の皆様と連携しながら、教育活動の充実を図っていききたいと思っております。

水泳授業終了



プールを使った水泳の授業は、夏休み前までで終了します。6月から約1ヶ月半、低学年は水慣れや水遊びから、そして学年が上がるにつれて泳法や長く泳ぐことなどを目標に頑張ってきました。

水泳は全身運動として体づくりの点から効果的な運動であるとともに、自分の命を守るための学習でもあります。短い期間ではありましたが、少しでも水と友だちになってくれていたらいいなと思います。

また、これから夏本番です。水の事故には、くれぐれも注意してください。

子どもたちの帰りは

ある日の下校時間。「ツバメのヒナが落ちています。助けてやって下さい。」と、職員室に数名の子がやってきました。体育館の南側にあったツバメの巣の下に一羽のヒナがいて、たくさんの子もたちが心配そうに困っていました。無事に育つことを願って、巣に戻しました。次の日の朝、同じ場所に子ども

もたちが集まっていた。またもや巣からヒナが落ちそうになっていました。心配そうに見守りながら、両手で受け止めようとしている子。落下したときのために、巣の下にたくさん落ち葉を集めてきた子。小さな命を大切に思う子どもたちの優しさを感じました。



岱明かがやきの日

七月十一日（月）に、岱明中学校区小中一貫教育の取組の一つとして、大野小で公開授業を実施しました。当日は、学校を代表して、六年一組・三年二組・なかよし一組の三学級で授業を行い、岱明中学校区の幼保等、小、中学校の先生達が参観されました。子どもたちの頑張りや学びの姿をたくさんほめていただきました。

お知らせ

玉名市内の小中学校は、夏休み期間中の8月10・12・15日の3日は「学校閉庁」となります。ご理解とご協力をお願いします。